



ボランティアを
紹介してほしい人
ボランティア活動を
はじめたい人
ボランティアセンターに
お問い合わせください
(☎894-3737)

平成 27 年度大阪府社会福祉大会

ボランティア功労賞を 1 団体、6 人が受賞

11月26日(木)大阪国際交流センターで、大阪府社会福祉大会が開催され、大阪の社会福祉の発展に尽力頂いた方々に感謝の意を表すると共に、誰もが安心して暮らせる地域社会を築くため、共に集い共感と連帯の輪を広げる大会宣言が採択されました。

ボランティア功労表彰では交野市から 1 団体、6 人の方々が受賞されました。

☆厚生労働大臣表彰

- 団体の部 子育て広場「アリス」
- 個人の部 三木 恵美子さん
(ほほえみ・糸ぐるま)

☆大阪府知事表彰

- 個人の部
- 島田 聖子さん(糸ぐるま)
- 鳥飼 義子さん(HAND)
- 沖田 麻知子さん(あい・アリス)
- 佐々木 育子さん(あい)
- 河野 良さん(玉手箱)

式典に参加された被表彰者と関係者のみなさん



ボランティアグループ連絡会 次期役員選出について

平成 28・29 年度の役員選出を規約に則り、下記の通り役員立候補者を募集します。自薦他薦を問いません。

会長	1 名
副会長	2 名
書記	1 名
会計	1 名
会計監査	1 名

任期 平成 28 年 4 月から 2 年
立候補資格 グループ所属員
届出 ボランティアセンター事務所前の立候補・推薦箱に投函ください。

締切り 平成 28 年 1 月 16 日(金)

ボランティアグループ連絡会
指名委員会

第 24 回健康福祉フェスティバル

雨の中健闘するボランティア！

ご苦労さまでした

11月8日（日）、今年も雨となった健康福祉フェスティバル。屋外でのステージアトラクションが中止となりましたが、雨にもめげず大勢の市民が会場を訪れ、出店した各ブースはとても盛況でした。



植木市：葉牡丹が好評



キャベツ焼き 500 枚完売



初登場！！ 水餃子健闘



本部バザー：大混雑



野点 雨除けシートに苦労



手作り品、「糸ぐるま」

～館内展示～



介護衣料品を展示！



絵本の朗読（あい）

グループホームでの生活談 & 車いす講習を体験（ほほえみ）

10月29日（木）、利用者の中にグループホームで生活されている方が数人おられますので、ホームの職員の方にボランティアセンターまでお越いただき、ホームでの日常生活のようすなどをお聞きしました。

そのあと、車いすの扱い方の講習です。「ほほえみ」には車いすを使っておられる方がいますが、ボランティアの中には車いすを扱った経験がない人が多く、車いすの開き方、たたみ方を体験し、実際に押したり乗ったりして「ゆうゆうセンター」から河内磐船駅までを往復しました。車いすの扱い方を知ること、いざと言う時に役に立つのではないかと思います。

＝交野市災害ボランティア研修＝ 災害時に被害を小さくするために

災害ボランティアの実際と 身近なものでできる！応急手当

第1部 「災害ボランティアの被災地支援の実際」
 第2部 講習「身近なものでできる！ 応急手当」
 講師 赤十字防災ボランティアのみなさん
 日時 12月12日（土）10時～12時
 場所 ゆうゆうセンター2階
 体験学習室・お年寄り健康教室
 対象者 交野市災害ボランティア登録者及び
 災害ボランティアに関心のある市内在住の人
 締切 12月7日（月）までに
 ボランティアセンターへご連絡ください。

参加をされる方へのお願い

当日は、講習「身近なものでできる！ 応急手当」で使用
 する物を主催者で準備していますが、お手持ちのビニール
 袋（レジ袋）やハンカチ、ストッキング（腰部まである）、
 ネクタイのうち、使用可能な物をご持参ください。

年末年始のお知らせ

① ボランティアセンター休館
 12月27日（日）～ 1月5日（水）
 ② なかま1月号発行
 1月6日（木）（求）

リーダー会議

（11月24日）

- ☆ ふれあい広場について
- ・ 実施報告と反省まとめ
- ・ 会計報告：11万728
- ☆ 1円の黒字
- ☆ ボランティアセンター大掃除の報告
- ・ 11月16日（月）44名の参加ありがとうございました。
- ☆ 登録ボランティア交流会 1月30日（土）13時30分から、ゆうゆうセンター多目的ホールで開催
- ☆ 指名委員会開催
- ☆ 次年度連絡会役員選出について
- ☆ 献血推進キャンペーンについてのPR
- ☆ センターから「子どもプラン」について
 12月20日（日）10時～14時
 ゆうゆうセンター展示活用室。
- ・ 災害ボランティア研修の案内（4頁上段参照）
- ・ 年末年始のボランティアセンター休館のお知らせ



IFREL（ニフレ）という水族館、動物園、美術館のジャンルを超えた施設ができた。

1970年あの万国博覧会から45年！皆さんの45年前は？小学生だった私は、親に手を引かれ迷子にならないう、世界の国々を見て、感動した懐かしい記憶が蘇る。シンボルマークの太陽の塔は、今もなお高くそびえ立っている。もう両親を連れて行くことはできないが、ぜひ行って話を聞かせてやりたいと思う。

来年も皆さんどうぞお元気で、ますますのご活躍をお祈り致します。ちよっと早いですが、よいお年を。（あんどーナツ）

一年があつ
 というまに、
 先月中旬に元
 万博跡地にN